

# Sinergitas antara TNI dan Insan Media Atasi Isu Strategis Nasional

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.UPDATES.CO.ID](http://PEKALONGAN.UPDATES.CO.ID)

Jul 11, 2023 - 14:43



Batang, - Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman menyampaikan tanggapan seputar peran media dalam penanganan isu strategis nasional, usai menyaksikan Pemberian Apresiasi Kasad Award kepada Media Tahun 2023, bersama unsur Forkopimda dan perwakilan media, secara Virtual dari Aula Makodim Jln. Jenderal Sudirman Ni. 41 Kasepuhan Batang, Senin (10/7/2023) Malam.

Kasad Award merupakan inisiatif dari pimpinan TNI Angkatan Darat untuk memberikan dukungan dan apresiasi kepada Awak Media atau Pers yang mengangkat sepuluh isu strategis. Kodim 0736/Batang memastikan akan semakin meningkatkan sinergi bersama rekan media dalam setiap agenda kegiatan.

Terutama keikutsertaan peran media dalam mengatasi isu strategis nasional. Pernyataan tersebut disampaikan Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman usai menyaksikan Pemberian Apresiasi Kasad Award kepada Media Tahun 2023.

Ada 10 isu nasional yang menjadi perhatian TNI AD, yakni Keberagaman dan Toleransi, Melawan Radikalisme, Pengarusutamaan Gender, Inovasi Digital, Solidaritas Internasional, Angkatan Darat di tengah kesulitan rakyat, pembangunan di daerah 3T (tertinggal, terluar dan terdepan), Perlindungan Anak, Menekan Angka Stunting dan Pelestarian Kebudayaan. Kasad dalam pembukaan juga menyampaikan. Kasad Award ini bukanlah perlombaan, dan saat ini baru dikhususkan untuk media online. Kedepan, segmentasi media akan diperluas seperti media cetak, televisi dan radio.



Sehingga secara keseluruhan pemberitaan terhadap sepuluh isu strategis dapat terpotret dengan utuh. Dandim mengharapkan nantinya ada kolaborasi yang baik antara Kodim bersama rekan media, supaya penanganannya lebih intensif. "Semoga kedua unsur ini makin peka terhadap situasi yang menjadi isu nasional, supaya cita-cita Indonesia menjadi lebih baik lagi akan segera terwujud," tutupnya. (Edy)